
令和４年度志木市町内会連合会第１１回役員会議事要録

◇ 日 時 令和５年３月１７日（金）１３時３０分～１４時３０分

◇ 場 所 市民会館２階 ２０２会議室

◇ 出席者 会 長 竹 前 榮 二

副会長 菊 原 英 之、関 根 正 男

監 事 宮 下 博、嘉 永 秀 恒

会 計 高 橋 貫

◇ 欠席者 副会長 髙橋 敏次郎

◇ 事務局市民活動推進課

課 長 佐野 由美子

主 査 小 山 貴 行

主事補 細 田 詩 織

１．会長挨拶

省略

２．議事

（１）第１０回役員会議事要録（案）について

承認した。

（２）第２回町内会長会議について

・事務局より、複数の町内会から、町内会間での意見交換ができてよかっ

たという意見があったことの報告があった。

・事前に各町内会の基本情報をまとめた資料を配布してから会議を行う

とよいのではないかという意見が出た。

→引き続き協議していく。

（３）令和５年度定例総会について

令和５年度定例総会までのスケジュールを確認・協議し、決定した。

（４）令和５年度事業計画について

令和５年度事業計画案を確認・協議し、承認した。定例総会に上程する。

（５）令和５年度予算について

・事務局より、市からの補助金は例年どおり２０８万円、繰越金は約１０

０万円となることの報告があった。事業計画に基づいて予算を割り振り、

次回の役員会に諮る。

・連合会会費について、令和５年度は会員１人あたり３，０００円とし、

令和６年度にコロナ禍以前と同じ５，０００円に戻すのはどうかという

意見が出た。

・町内会の IT 化を進めるための支援を行うべきではないかという意見が

出た。また、IT 化についての考え方が町内会により異なるため、全町内

会に対して一律の補助を行うのではなく、オンラインでの会議を行うた

めの備品の貸出などを行う方がよいのではないかという意見も出た。

→引き続き協議していく。



（６）その他

①事務局より、ワーキンググループ（福祉グループ）で民生委員・児童委

員協議会との研修会について、スケジュールを検討しているとの報告が

あった。

②令和５年度に更新される委員等町内会連合会協力事業について、以下の

とおり承認した。

・志木市廃棄物減量化資源化等推進審議会（委員）：関根副会長（継続）

高橋監事

・志木市情報公開・個人情報保護審議会（委員）：竹前会長（継続）

４．次回の役員会について

令和５年４月１１日（火）１３時３０分開催予定とした。

５．閉会

以上


